

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 04/10/2011 09:37 AM**Onderwerp:** DN n° 1114 : Semaine du 4 au 10 avril 2011**Au sommaire**

... **Editorial** : Mouvement « NOUVEL ÈLAN » ... MESSAGE DE PAIX ENTRE I HUMANITE ... **Maroc** : Brussels Airlines lance deux nouvelles liaisons ... Suivi de Transferts des MRE ... MOUDAWANA : Belgique/Maroc ... **Belgique** : L'Exécutif belge perd au moins 200 000 euro ... Culte musulman en Belgique ... Communiqué de l'ADMB ... La Campagne contre Dexia Israël porte ses fruits ... La Belgique franchit les 10 millions d'habitants ... **Europe** : Un carré musulman dans les cimetières ? ... La Lorraine, 10 millions d'habitants ... nos contradictions ... L'Espagne compte plus de 47 millions d'habitants ... le MRAF dénonce les violences ... Pétition pour la libération des travailleurs emprisonnés en Iran ... **Agenda** ... / **Abonnement** ...

Zone de liberté d'expression

Mouvement « NOUVEL ÈLAN »
C/o FIZ, Postfach 102339, 40014 Düsseldorf

Espace de réflexion et de propositions

COMMUNIQUÉ

Réunis à Aachen en Allemagne le 2 avril 2011, les participants à cette rencontre, ont débattu des mutations qui touchent la région maghrébine et au-delà le monde arabe. En effet, l'actualité mondiale nous met à la fois devant, de multiples et divers dérapages violents montrant la triste actualité des violences raciales et religieuses et, un vent de démocratie et de liberté, qui souffle sur notre région, ce qui a engendré le mouvement du 20 février.

A cet effet, les participants rendent hommage au mouvement du 20 février, qui a révélé le degré de conscience politique de nos jeunes et leur maturité intellectuelle insoupçonnables jusque là. Ils lui apportent leur soutien et lancent un appel à tous les démocrates marocains pour se mobiliser, afin que les réformes constitutionnelles annoncées par le Souverain ne soient pas des « réformes superficielles », mais des réformes politiques profondes, qui doivent se traduire par la fin de l'impunité, la séparation des pouvoirs et du monde des affaires ainsi que la suprématie de la Loi. En un mot des réformes qui vont dans le sens d'un véritable Etat de droit.

D'autant plus, qu'après ce mouvement et le discours royal du 9 mars, le pays se trouve dans une étape d'espoir qui n'est pas sans rappeler celle de l'accès à l'indépendance (1955) et le début de la nouvelle ère (1999), deux espoirs déçus. Etant donnée ces expériences avortées, une mobilisation de tous s'impose, afin d'éviter de rater une fois de plus ce rendez-vous avec l'espoir.

En effet, dans ce contexte exceptionnel, il est primordial de répondre aux revendications légitimes des citoyens pour éviter ce qui se passe dans notre région. D'autant plus, que le Maroc a connu dans un passé relativement récent, autant de contestations et de réactions

violentes, qui ont laissé des séquelles visibles pendant des générations. D'où la nécessité de répondre aux revendications de la majorité des Marocains qui aspirent ardemment à une réelle transition pacifique, mais irréversible, vers la démocratie et l'Etat de droit. C'est pourquoi, il est important que les responsables donnent des gages concrets de leur volonté à satisfaire de telles revendications légitimes.

Concernant la migration, les participants sont convaincus que les différentes dimensions de la migration y compris celles qui affectent les pays d'origine, d'accueil et de transit sont intimement liées et exigent une réponse cohérente. D'où la nécessité de mettre en place des mécanismes de consultation et de concertation en vue d'élaborer une politique migratoire visionnaire, qui doit prendre en considération la dimension de la bi-nationalité.

Tant en ce qui concerne les mutations que connaît actuellement notre pays, que l'évolution que connaît la question migratoire, les participants sont convaincus que cette phase exceptionnelle exige d'associer l'ensemble des Marocains à la réflexion sur les changements à apporter?et, d'appeler à la mise en place des «relais pour écouter les marocains d'ici et de là-bas ».

Le mouvement: « NOUVEL ÉLAN » que nous avons initié a l'ambition d'être un de ces relais. En effet, comme tous les marocains, les Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » aspirent à accompagner cette nouvelle phase qu'aborde le Maroc. Une phase qui exige un espace de réflexion, capable d'apporter des propositions pertinentes sur la mise en œuvre des réformes annoncées et sur une nouvelle politique migratoire.

Riche de différentes expériences, nous pensons que ce mouvement international auquel peut adhérer tout citoyen marocain de l'étranger et dont le siège social est fixé provisoirement à Düsseldorf en Allemagne, est le meilleur espace de réflexion et de propositions susceptible d'accompagner les mutations actuelles et, de contribuer ainsi à la proposition de nouvelles perspectives pour le bien des Marocains d'ici et de là-bas.

En guise de conclusion, les participants ont élu un porte-parole du mouvement en la personne de Monsieur Saïd CHARCHIRA et Monsieur Ali ZBIR en tant que trésorier. Ils ont comme tâche entre autre, d'élargir la base du mouvement dans différents pays de résidence des Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » et d'appeler à la 1ière réunion du Comité Directoire du mouvement avant juillet 2011.

Düsseldorf, le 8 avril 2011

Said Charchira

Porte-parole

charchira@gmx.net



MESSAGE DE PAIX ENTRE FRERES EN HUMANITE

Après un tremblement de terre suivi d'un tsunami jamais imaginé par l'archipel du soleil levant causant de très graves dégâts sur la station de Fukushima Dai-ichi. Au moment où tout le monde se précipite pour se sauver du japon, lorsque la 7eme. flotte américaine suspend ses actions d'aide au sauvetage pour quelques temps et s'éloigne de 185 km des côtes nippones, les aéroports regorgent de ressortissants étrangers qui s'apprêtent à quitter l'archipel, le gouvernement japonais déploie des efforts incroyables afin de rassurer les vivres et refuges pour tous les sinistrés, surtout la majorité qui reste enfermée aux maisons aux alentours de la centrale nucléaire de Fukushima. Une opération qui n'atteint pas toujours la perfection au niveau de l'organisation -après un tel KO - vis-à-vis d'une population qui a tout perdu et donc a besoin de tout et chaque jour pour une durée indéterminée,

Quelques jours seulement après la catastrophe du siècle, un appel téléphonique de détresse a été lancé via une chaîne de télévision japonaise par un habitant demandant des vivres et de l'eau pour ses concitoyens qui n'osent pas toucher les quelques robinets qui restaient à cause d'une forte radiation nucléaire dans la région de Fukushima.

Deux citoyens marocains ELMERINI MOULAY RACHID et KHALLOUF MOHAMED, ont

répondu favorablement à cet appel et ont pris le chemin inverse. Ils ont décidé de répondre à cet appel venu de la région la plus redoutable du monde en ce moment et, en un jour et demi, les deux hommes d'affaires d'origine marocains ont chargé à partir de la ville de Nagoya 660km au sud : 5.000 bouteilles d'eau minérale

- 12.000 repas prêts à manger
- 20.000 masques antiradiation
- 2.400 baguettes de pain
- 2.000 rations de riz
- 2.000 paires de chaussettes
- du lait pour enfants..couches pour vieux & bébés...des vêtements ..pyjamas...Etc

Un acte symbolique mais très courageux surtout que c'est la seule opération non officielle qui représente le Maroc, les pays arabes, l'Afrique et le monde musulman sur le terrain. C'est un geste très significatif qui a suscité beaucoup d'appréciation de la part des habitants barricadés dans leurs maisons ainsi que de vives remerciement et reconnaissance de la part des rares responsables qui se trouvaient à ce moment là dans des villes fermées à 100/100, pas de commerce, pas de service, sauf les quelques engagés de l'armée japonaise, les pompiers d'élite qui traitent le problème du réacteur en difficulté..

J'espère que cette initiative noble incitera d'autres compatriotes ailleurs dans le monde de s'y inspirer à faire la même chose, c'est toujours noble de sauver des vies et d'œuvrer pour la paix.

Elmerini Rachid
TEL: +81-90-9919-2299

Maroc

[Top](#)

Brussels Airlines lance deux nouvelles liaisons vers Marrakech et Agadir, depuis Bruxelles

MAP le 1 Avril 2011



Bruxelles - La compagnie aérienne "Brussels Airlines" lancera à partir du 2 avril deux nouvelles liaisons vers les villes de Marrakech et d'Agadir, depuis l'aéroport de Bruxelles.

La compagnie prévoit un vol hebdomadaire en direction de Marrakech à partir de samedi 2 avril jusqu'à la fin de la saison estivale.

Les vols pour Agadir sont programmés chaque dimanche à partir du 3 avril, jusqu'à la fin de la saison d'été.

Agadir et Marrakech sont deux destinations touristiques très prisées, indique la compagnie sur son site internet.

"La belle et mystérieuse ville rouge, célèbre pour ses Riads, ses souks en ébullition, ses palmeraies, et sa place millénaire Djemaa El Fna, vous emmèneront dans un monde des couleurs vives, d'arômes délicieux et d'atmosphère traditionnelle. Avec un soleil radieux tout au long de l'année, Marrakech a tout de la destination exotique idéale", souligne Brussels Airlines.

"Agadir est la première station balnéaire au Maroc, et bénéficie d'un ensoleillement toute l'année. Possédant une magnifique plage, Agadir est la destination idéale pour se relaxer et profiter du soleil, pratiquer les sports aquatiques (du surf au jetski) ou encore louer un cheval ou un dromadaire pour faire de belles balades", ajoute la compagnie aérienne.

Source : E-Marrakech

Suivi du 20 février



Vous trouverez en pièce jointe le dossier de presse que le Comité Marocain de Suivi du 20 février a présenté aujourd'hui à la bourse du travail de Paris en présence de l'AFP, France3, Courrier de l'Atlas, Lettre des relations internationales du PCF, journal « A gauche » du parti de gauche et d'une journaliste libre.

Cordialement,
Ayad Ahram

Transferts des MRE

Quelle contribution au développement

29% des MRE ont moins de 15 ans, 68% sont en âge d'activité, 12% ont un niveau universitaire et 42% ont une double nationalité



La communauté marocaine à l'étranger a enregistré, durant les huit dernières années, un apport de l'ordre de 307,12 milliards DH, soit un volume annuel moyen de 38,39 milliards DH. Pour 2010, les transferts des MRE sont estimés à 54 milliards de dirhams avec un taux de croissance de 8% par rapport à 2009.

Lire la suite :

http://www.lopinion.ma/def.asp?codelangue=23&id_info=19721&date_ar=2011-4-7%2015:7:00

Transferts financiers des Marocains résidant à l'étranger

Plus de visibilité à l'investissement productif

Les transferts des Marocains Résidents à l'Étranger ont pris tellement d'importance qu'ils constituent un enjeu national devant être pris en charge par l'ensemble des entités du pays, notamment celles de la diplomatie économique. À cet égard, un atelier sur la contribution des émigrés au développement du Royaume a été organisé lundi à Rabat par le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME).

Lire la suite :

<http://www.ccme.org.ma/fr/Presse-et-migrations/Articles-de-Avril-2011/Transferts-financiers-des-Marocains-résidant-à-l'étranger.html>

MOUDAWANA : Belgique/Maroc

Civ. Bruxelles (31ème Ch.), 2 mars 2011, R.G. n° 2009/11673/A



Pension alimentaire après divorce Règlement BXL I Art. 74, §1er du Codip -
Application du droit marocain
 Pas d'application de l'exception prévue à l'art. 74, §2 du Codip entre ex-époux
 Divorce révocable au Maroc Obtention de ses droits pécuniaires par l'épouse - Divorce non reconnu - Nouveau divorce en Belgique Autorité de chose jugée de la décision marocaine en ce qui concerne la pension alimentaire.

L'article 74, §2 du Codip, qui prévoit d'écartier la législation étrangère applicable à l'obligation alimentaire entre époux ou envers un enfant mineur lorsqu'elle n'accorde pas de droits aux aliments, n'est pas applicable entre ex-époux.

Dès lors que l'intéressée a déjà obtenu le bénéfice de la disposition légale marocaine lui accordant une pension alimentaire temporaire, un don de consolation et la couverture des frais de logement, elle n'est plus fondée à agir sur les mêmes bases.

VOIR DECISION DU TRIBUNAL DE PREMIÈRE INSTANCE DE BRUXELLES

http://www.adde.be/index.php?option=com_docman&task=doc_download&gid=1075&Itemid=120

Source : ADDE

B e l g i q u e

[Top](#)

L'Exécutif des musulmans perd au moins 200 000 euros de subsides



L'Exécutif des musulmans de Belgique (EMB) va voir son subside fondre depuis que son mandat n'a pas été prolongé par le ministre de la Justice, indique *La Dernière Heure* mardi.

L'Exécutif devrait voir son subside de 450 000 euros se réduire de moitié, au moins.

L'Exécutif doit désormais proposer un nouveau projet de renouvellement de son conseil d'administration, pour le 1er juin au plus tard selon certaines sources.

Belga

Culte musulman en Belgique : deux projets pour sortir d'une crise

Ce jeudi (07/04/2011), les membres de la « Commission de concertation pour le renouvellement de l'organe représentatif du culte musulman en Belgique » ont organisé une conférence de presse dans la salle « Ambassador » du ?Thon Hôtel Bristol Stéphanie (situé à l'avenue Louise à Bruxelles) pour présenter un projet de renouvellement détaillé en 16 pages, 13 points et 2 chapitres.



Ce projet présenté par Salah Echallaoui (Président de l'asbl Rassemblement des musulmans de Belgique, inspecteur de religion islamique pour la Fédération Wallonie-Bruxelles et porte-parole du Conseil européen des Oulémas marocains) et Coskun Beyazgül (Porte-parole de la Diyanet □ section belge de la Direction des Affaires religieuses de Turquie □ et ex-Président de l'Exécutif des musulmans de Belgique) propose un renouvellement des 17 membres de l'Exécutif des musulmans de Belgique (EMB) sur base d'une représentation indirecte qui s'appuie essentiellement sur les 292 mosquées en Belgique. « La commission de concertation pour le renouvellement de l'institution rejette formellement toute forme d'ingérence, qu'elle soit interne ou externe, dans les affaires du culte islamique de Belgique. Le projet présenté au Ministre le 1er mars dernier n'est pas celui de l'EMB mais celui de la communauté musulmane de Belgique. C'est dans cette perspective que la commission de concertation pour le renouvellement de l'ORCMB espère que le Ministre de la Justice maintient les lignes de communication ouvertes avec la communauté musulmane, qui pour la première fois dans son histoire s'est réunie autour d'un seul et même projet. Ceci permettra de parvenir à un dialogue constructif et aboutir à une solution pouvant servir les intérêts de tous», a précisé Rachidi Makanga Abidu (représentant l'association islamique africaine de Belgique) en lisant le communiqué de presse au nom du groupe.

Source : Parlemento

Communiqué de presse de l'ADMB

<http://mediation.blogs.lalibre.be/archive/2011/04/07/communique-de-presse-de-l-admb.html>

Communiqué de presse

La Campagne contre Dexia Israël porte ses fruits



La campagne "Palestine occupée □ Dexia impliquée" accueille avec enthousiasme l'intention du groupe Dexia de vendre sa filiale en Israël. Dexia-Israël est depuis de nombreuses années impliquée dans le financement des colonies juives situées dans les territoires occupés palestiniens, ce qui est illégal selon le droit international.

Cela ne s'est pas fait tout de suite. Pendant 2 ans et demi la campagne a été menée intensivement pour arriver à ce résultat:

- 82 organisations sont actives dans la campagne.
- Plus de 10.000 cartes de protestation ont été envoyées à la direction de Dexia.
- 42 communes et 1 province ont voté la motion qui demandait à Dexia de rompre tous ses liens avec l'occupation.
- Les activistes ont participé deux fois à l'Assemblée Générale de Dexia (et la troisième participation le 11 mai 2011 est en cours de préparation).
- La campagne a été soutenue internationalement en France, au Luxembourg et en Turquie.
- Le "Russel Tribunal on Palestine" a accusé Dexia de complicité dans le cadre des violations des droits de l'homme et du droit humanitaire international.

L'intention de Dexia stimule les activistes et les organisations actifs au sein de la campagne. Cela démontre comment l'action peut porter ses fruits ; comment, avec une bonne organisation, un engagement soutenu et de la persévérance, le changement peut intervenir. Cette intention nous motive à nous engager encore plus. C'est un encouragement pour tous ceux qui ont participé aux actions pour le désinvestissement économique en Israël tant que cet État continuera à fouler du pied le droit international et le droit des Palestiniens.

Contact :

Mario Franssen ☎ 0498/54.16.42 ☎ 02/209.23.50 ☎ mario.franssen@intal.be
Porte-parole "Palestine occupée" ☎ Dexia impliquée"

Plus d'infos :

Vous trouverez plus d'infos sur la campagne Dexia dans l'article "Chronologie de la campagne" <http://www.intal.be/fr/article/chronologie-de-la-campagne-palestine-occupee-dexia-impliquee-0>

Vous trouverez plus d'infos sur le contenu dans l'article "Dexia et les colonies israéliennes" <http://www.intal.be/fr/article/dexia-et-les-colonies-israelienne-introduction>

La Belgique franchit le cap des 11 millions d'habitants

Notre pays compte pour la première fois de son histoire onze millions d'habitants, selon des chiffres du Registre national rapportés vendredi par les journaux *Gazet van Antwerpen* et *Het Belang van Limburg*. On dénombre en effet depuis fin mars 11.007.020 habitants dans le Royaume.

Europe

[Top](#)

Un carré musulman dans les cimetières ?

AFP 03/04/2011



Le ministre de l'Industrie, Éric Besson, s'est déclaré aujourd'hui partisan que "dans toutes les grandes et moyennes villes de France, il y ait un carré musulman dans les cimetières".

"Je ne trouve pas logique qu'un musulman ne puisse pas être enterré dans nos cimetières et que beaucoup de jeunes, nés en France, se sentent obligés d'aller se faire enterrer 'au bled' - puisque c'est l'expression consacrée -", a dit le ministre, invité du "Forum" Radio J.

"Si on veut que ceux qui sont nés ici se sentent parfaitement intégrés, cela veut dire qu'ils doivent pouvoir être enterrés ici", a poursuivi Éric Besson qui veut proposer "cette suggestion dans les semaines et mois qui viennent". Il a dit "croire à la nécessité dans une France, qui a désormais la religion musulmane comme deuxième de France, à l'existence de ces carrés musulmans".

Source : Le Figaro

La Libye, l'islam et nos contradictions

Devrait-il exister un vrai « devoir de cohérence » entre l'action extérieure des Etats et leur politique intérieure ? Il s'agit certes d'une exigence difficile : on pourrait multiplier facilement les exemples de contradictions structurelles. Ainsi, au début des années 1980 l'administration Reagan souhaitait-elle simultanément moins d'Etat en Amérique et plus d'Amérique dans le monde. Le président américain a eu de la chance : son pays a surmonté en apparence cette contradiction et l'effondrement de l'URSS a comme couronné la fin de ses deux mandats. Mais l'Amérique est sortie très endettée de cet exercice d'équilibriste et cet endettement n'a fait que s'aggraver depuis.

Lire la suite :

<http://www.lesechos.fr/opinions/chroniques/0201272847244-la-libye-l-islam-et-nos-contradictions.htm>

L'Espagne compte plus de 47 millions d'habitants, dont 5,7 millions d'étrangers



L'Espagne comptait au 1er janvier de l'année en cours un total de 47.150.819 d'habitants, dont 5,7 millions d'étrangers, soit 12,2% du total, selon des statistiques officielles publiées lundi.

La population espagnole recensée en janvier de l'année dernière se chiffrait à presque 47 millions de personnes, ce qui constitue une légère progression de 0,3% sur un an, indique l'Institut national de la statistique (INE).

Le nombre d'étrangers a baissé à quelque 5,7 millions, dont 2,3 millions originaires de l'Union européenne et 3,4 millions d'habitants extra-communautaires.

Les ressortissants étrangers les plus nombreux en Espagne sont dans l'ordre les Roumains (864.278), les Marocains (769.920), les Britanniques (390.880), les Equatoriens (359.076) et les Colombiens (271.773).

Généralement, la population en Espagne compte plus de femmes (50,7%) que d'hommes (49,3%), mais ces derniers sont plus nombreux parmi les étrangers (52,2%).

Source : Casa Free

Propos islamophobes de Claude Guéant : le MRAP porte plainte.



Le MRAP s'indigne des propos tenus par le Ministre de l'Intérieur Claude Guéant déclarant notamment s'agissant des musulmans en France : « Cet accroissement du nombre de fidèles et un certain nombre de comportements posent problème ». Ces propos se situent dans la ligne directe de ceux tenus par Brice Hortefeux alors qu'il était ministre de l'intérieur (« Quand il y en a un, ça va, c'est quand il y en a beaucoup que ça pose problème ») et pour lesquels le MRAP avait obtenu sa condamnation en première instance pour injure raciale devant le Tribunal Correctionnel de Paris. A cet égard, Brice Hortefeux sera de nouveau jugé le 9 juin prochain par la Cour d'Appel de Paris.

Les ministres changent, les idéologies racistes et xénophobes se développent au plus haut niveau de l'État !

Ces propos démontrent une fois de plus que les garde-fous qui séparent la droite républicaine de l'extrême droite ont sauté et que le Gouvernement français intègre désormais la parole raciste dans son discours officiel. Refusant de s'attaquer aux véritables problèmes qui préoccupent les Français : chômage, casse des services publics, de l'école, des hôpitaux, l'UMP choisit la politique du bouc émissaire : Arabes, Musulmans ou supposés tels, noirs, Roms, émigrés... sont tour à tour livrés à la vindicte populaire. Cette politique de la haine ne peut que conduire au pire.

Le MRAP a décidé de porter plainte contre les propos de Claude Guéant.

Paris, le 5 avril 2011.
<http://www.mrap.fr>

Pétition pour la libération des travailleurs emprisonnés en Iran
<http://www.gopetition.com/petition/44464.html>

Le texte et la revendication est en plusieurs langues et très courte et claire:
Français: Nous soutenons les luttes des travailleurs iraniens et nous exigeons la libération de Mansour Ossaloo et des autres travailleurs emprisonnés, ainsi que la libération de tous les prisonniers politiques en Iran.

Merci d'avance à la signer et transférer sur votre mailing.

Anwar Mir Sattari



Une Place Mohammed Bouazizi à Paris

Bertrand Delanoë, maire de Paris, ne manque toujours pas de rappeler son attachement à la Tunisie, pays où il est né. Il annonce cette fois la création d'une place Mohammed Bouazizi dans la capitale française en honneur à ce marchand ambulant dont le suicide avait servi de déclencheur à la révolte tunisienne.

A g e n d a

Top

Racismes d'hier et d'aujourd'hui

Table ronde avec Jocelyne Streiff-Fénart, Laurent Dornel et Vincent Geisser, ACT-AD13,

Le cycle MARSEILLE LA MEDITERRANEE se conclut de manière exceptionnelle avec cette table ronde suivie d'un spectacle gratuit en début de soirée.

Tout d'abord une rencontre interdisciplinaire sur les enjeux actuels en matière de migrations. Une réflexion sur les représentations de l'autre forgées dans le temps long : représentations aux effets très perceptibles quand la question de la coexistence religieuse se pose comme aujourd'hui avec acuité...

Date : le jeudi 14 avril 2011 de 14h00 à 17h00

Lieu : Auditorium des Archives et Bibliothèque départementales

Adresse : 18-20, rue Mirès 13003 Marseille

Transport : Tram station Euromed Arenc / Métro station Désirée Clary

Arab Women's Solidarity Association-Belgium
a le plaisir de vous proposer ses formations de formateurs relatives à son coffret pédagogique:

« Santé sexuelle et affective des femmes migrantes »

Dates et horaires: le vendredi 29 avril et le samedi 30 avril 2011 de 9h30 à 16h30.

Lieu de formation: Amazone asbl, 10 rue du Méridien, 1210 Bruxelles.

Local A207 (2e étage)

Prix: 50 euro pour les deux jours. (Un sandwich sera offert les midis)

Inscription obligatoire: pour le 25 avril au plus tard par email: awsabe@gmail.com
Le versement devra être effectué au plus tard le 27 avril sur le numéro de compte suivant: 363-0002517-35

La formation sera assurée par:

Khadija Ounchif, assistante sociale à l'hôpital Saint-Pierre, praticienne professionnelle et administratrice d'AWSA-Be
Infos : www.awsa.be

Pour plus d'informations: contactez notre coordinatrice Alicia Arbid au 02 229 38 10 ou par email awsabe@gmail.com

Arab Women's Solidarity Association - Belgium ASBL
www.awsa.be 0486/61 80 82 - 0881.718.815 - 363-0002517-35

Bureau : Local A 133, Amazone asbl, 10 rue du Méridien, 1210 Bruxelles.
Tél : 02/ 229 38 10
Siège social : avenue de l'Eternité, 6, 1070, Bruxelles.

Heureux qui comme Ulysse

L'asbl ART Universel et Monsieur Ahmed EL Ktibi, échevin de la participation et de l'Egalité des Chances à la ville de Bruxelles vous invitent à venir découvrir "Heureux qui comme Ulysse" d'Ismaël Saïdi au centre culturel Cité Culture de Laeken ...Un titre qui promet un long et beau voyage. Mais comme souvent les promesses restent lettres mortes, et encore plus pour Samir, Youssef, Tina et Gilbert dont les rêves d'Eldorado Européen se soldent, pays par pays, par des renvois succéssifs.

Date : le Dimanche 17 avril à 16h

Entrée gratuite, réservation obligatoire: info@citeculture.be, <http://www.citeculture.be/> 02/479-84-99

Jamal GARANDO
0495/27-19-10

Soirée de solidarité

Invitation de l'Association Belgo Palestinienne-section de Liège pour participer à une soirée de solidarité

Date : le samedi 14 mai

Lieu : Aquilone

Adresse : 25 Boulevard Saucy, 4020 Liège

Cette action vise à soutenir les participants Liégeois à la mission internationale "Bienvenue en Palestine, le 8 juillet"

Anne-Marie, ABP/Liège
<http://abpliege.domainepublic.net/>

Rencontre-débat

L'Eurovision ou le choc des cultures en Europe

Date : le jeudi 28 avril 2011 à 18h30

Lieu : CIDAL

Adresse : 31 rue de Condé - 75006 Paris

RER Luxembourg ou Métro Odéon - Tél. : 01.44.17.31.31

Ringard ? Banal ? Sans intérêt ? Détrompez-vous ! Le concours Eurovision, dont la 56e édition aura lieu le 14 mai à Düsseldorf, en Allemagne, offre un reflet passionnant de la diversité des cultures en Europe.

Pour vous en convaincre, le Centre d'information et de documentation de l'ambassade d'Allemagne à Paris (CIDAL) et Sciences Po Paris vous convient à une rencontre-débat intitulée « Le choc des cultures à nos portes. Le Concours Eurovision de la chanson prend le pouls de l'Europe » autour du journaliste Irving Wolther. Il en dévoilera les dessous, et montrera à quel point l'Eurovision reflète l'âme d'une Europe unie qui est loin de l'être culturellement.

Le nombre de places étant limité, la réservation est obligatoire (date limite : 21 avril).
<http://www.cidal.diplo.de/>

Cycle de rencontres

L'Association Belgo-Palestinienne Wallonie-Bruxelles organise un cycle de rencontres destiné à ses membres et sympathisants. Le but principal est d'approfondir des thématiques qui touchent à la question palestinienne au travers d'exposés suivis d'échanges et d'une réflexion commune. Ces rencontres auront lieu une fois par mois à partir d'avril 2011. La première rencontre est fixée le :

« Les réfugiés palestiniens : le cas du Liban »

Avec Jihane SFEIR

Spécialiste du Monde arabe/Professeur à l'Université libre de Bruxelles,

Auteure de l'ouvrage : L'exil palestinien au Liban. Le temps des origines, 1947-1952

La question des réfugiés palestiniens reste une question des plus épineuses du règlement du conflit israélo-palestinien. Après une mise en perspective de cette question, Jihane SFEIR reviendra plus particulièrement sur la situation des réfugiés palestiniens du Liban.

Date : Le mercredi 27 avril 2011 à 19h30

Lieu : Centre Culturel Arabe

Adresse : 2, rue de l'Alliance (Métro Madou) - 1210 Bruxelles

Le nombre de place étant limité il est conseillé de vous inscrire pour le 22 avril 2011

abp.eccp@skynet.be

PAF : 2 euro (membres)/ 3 euro (non-membres).

RACISME

Table ronde et concert de clôture du cycle consacré à « Marseille la méditerranéenne » par l'association ACT

« Racismes d'hier et d'aujourd'hui ».

Date : le jeudi 14 avril

Lieu : Aux Archives et Bibliothèque départementales

Adresse : 20 rue Mirès, Marseille.

Informations sur approches.fr

Soirée de soutien.

organisée par le cercle Victor Hugo

Date : le samedi 16 avril de 18h à ...3h

Adresse : 38, Rue Melsens - 1000 Bruxelles (Place Sainte Catherine)

Les bénéfices de la soirée seront versés :
Repas halal : soutien Ali Aarrass
Desserts : soutien au CRI (Collectif Réflexion Indigène)

Paf : au cercle Victor Hugo (himself)
PAF : prévente 5 euro (réservations/tiquets : levictorhugo@live.fr)
Guichet : 7,5 euro

Artistes :- Hydra, Mc Youns, Hanane, Barry, Youri Rap Guinéen, Zaak Tanjawi, Code Rouge, Miliani, Bambiiino, Ibn Mohamed, Le Regiment, et le Super Mega DJ SOULTAN
Présenté et Animé par HOME PRODUCTION !

Ambiance : Scène libre, ,World Zik, Dj's (surprise), Slam + Street Rap (LJS, les jeunes slamers), Présentation de diverses Organisations (Militants) + Témoignages

Possibilité de venir présenter votre Organisation, Cercle, Mouvement ...
et/ou récolter des fonds pour votre assoc. (vente pin's, bics, affiches-photos, keffieh, ...)

Awatif

Green Halal et l'asbl Yakasanté organisent leur 1ère soirée conférence ☐ débat
« Et si on parlait ☐ bio ? »

L'importance d'une alimentation saine et biologique, comment acheter bio sans se ruiner, quels aliments choisir en priorité ☐ Avec la participation de Mlle Nouria Alami coach nutritionniste indépendante et directrice de Nutri-Challenge.

DEGUSTATION DE PRODUITS BIO !

Vous pourrez aussi découvrir la bibliothèque yakasanté avec plus de 50 ouvrages traitant de la santé , du développement personnel et du bien-être avec possibilité de prêt sur place !

Date : le vendredi 22 avril de 19 à 21 h

Lieu : asbl la Chom'hier 131 rue Fransman 1020 Bruxelles (metro Bockstael)

Renseignements : Najjari Mériame 0476 71 74 92 - Abdelmalik Gerlando Infantino 0488 60 20 07

Places limitées !!

Inscription r greenhalal@gmail.com ou yakasante@gmail.com

Entrée 3.50 euro

Dans le cadre de ses actions d'appui et de soutien au mouvement du 20 février au Maroc, le Comité Marocain de Suivi du 20 février appelle à un:

RASSEMBLEMENT

Date : le dimanche 17 avril à 15h

Adresse : Place de la Fontaine des Innocents - Paris

Métro : les Halles

Le rassemblement sera ponctué d'interventions artistiques (musique, chant et lecture de poèmes)

Ayad Ahram
ASDHOM

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

[Top](#)

Abonnement

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News**Dounia News en ligne :**

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :

<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.